
Die Generalversammlung: Bei vielen Vereinen eine alljährliche 
Qual, man muss hingehen und macht genau das, was rechtlich 
nötig ist. Nicht so bei uns, ganz im Gegenteil: Die meisten 
Turner kommen sogar schon eine Stunde vor dem offiziellen 
Start der Versammlung! (Wobei dies auch am grosszügigen 
Apéro riche liegen könnte.) 

Gestartet wurde mit dem Schlag des Gongs, der das Ritual 
beginnen lässt, der wie immer pünktlich erklingt. Es gab auch 
viel zu erledigen an dieser GV. Es startete mit der Aufnahme 
von Tim Zürcher in die Aktivriege. Die zweite Wahl am Abend 
war die Wahl des neuen Aktuars. Der TV Seuzach erhält nach 
10 Jahren Thomas «Walo» Walter eine neue Besetzung des 
Amtes. Zum neuen Aktuar gewählt wurde ich, Marco Frei. Ob 
auch ich es 10 Jahre aushalte? Wir werden es sehen. Während der Rücktrittsrede von Walo und 
der Dankensrede des Vorstands, konnte man hie und da feuchte Augen sehen und als Abschluss 
erhielt er einen mächtigen, verdienten Applaus von der ganzen Versammlung. 

 

Das nächste Highlight kam nach der gewohnt 
kurzweiligen und interessanten Erklärung der 
Rechnung und des Budgets und nach einem 
wunderbar zusammenfassenden Jahresrückblick. 
Gegen Ende wurde angekündigt, dass ein neues 
Ehrenmitglied gekürt wird. Es wurde gespannt 
verstohlen umhergeschaut. Wer hat sich wohl diesen 
Titel verdient? Hauptjugileiter Linus Oklé zeigte erst 
einige ausgewählte alte Bilder, auf denen viele 
bekannte Köpfe zu sehen waren, doch nur einer war 
auf allen Bildern zu sehen: Res Vögele! Während Linus 
der Versammlung Res’ Geschichte im Verein erzählte 
und mit Bildern untermalte, begannen auch hier 
einige Augen zu glitzern, mal vor Nostalgie, mal vor 
schierer Ehrfurcht vor so vielen Jahren Engagement in der Geräteriege. Die Geräteriege hatte 
Res, zusammen mit Fredi Manz, während 25 Jahren geführt. Viele der heutigen Turner, Trainer 
und Vorstandsmitglieder durften unter der Leitung von Res in der Geräteriege trainieren, andere 
kennen ihn aus verschiedenen OKs, in welchen er sich engagierte. So gab es natürlich auch keine 
Einwände, ihn in die Reihen der Ehrenmitglieder aufzunehmen. 

Als die Generalversammlung endete, hörte man vereinzelt erstauntes Raunen, dass es ja schon 
bald Mitternacht sei. Das zeigt, wie die GV auch dieses Jahr wieder vollgepackt war mit 
wichtigen Infos, lustigen Rück- und Ausblicken sowie manch emotionalen Momenten. 

Marco Frei 

 


